

LOCALE

Le Rocher des Aigles annoncé à Castelnou : le projet bat de l'aile

 2 min

Le 19 mai 2023, L'Indépendant annonçait la volonté de la mairie de Castelnou et celle de Raphaël Arnaud, directeur du Rocher des Aigles de Rocamadour, de porter un projet commun en créant des spectacles de volerie

dans les Aspres. Le directeur du parc expliquait avoir été approché par la commune et avoir visité la région le 15 mai 2023, une découverte qui l'avait enchanté.

Au village, tout le monde ne voit pas l'initiative d'un bon œil. Ou s'inquiète, à tout le moins, des conséquences de cette opération, ce qui a conduit une quinzaine des habitants de la partie historique de Castelnou à se constituer en collectif. « Nous ne sommes pas tous forcément opposés à 100 %. Mais il y a de nombreuses interrogations selon nous sur lesquelles il faudrait se pencher », estiment les membres.

Ces Castelnuvois s'inquiètent notamment d'un éventuel afflux touristique et de son impact : « Vous voyez bien comment est la route, c'est impossible pour deux bus de se croiser. L'été, les touristes se garent sur les places de parking, mais quand ils sont pleins, il y a des voitures le long de la route. S'il y a un feu ou une urgence, les camions de pompiers ou ambulances ne passeront pas ».

Le collectif pose aussi la question « du bien-fondé de la captivité d'animaux utilisés pour divertir. Est-ce bien dans l'air du temps de continuer à faire des spectacles d'animaux vivants ? Il s'agit d'un problème écologique et environnemental sur lequel il faut s'interroger », estime-t-il.

Le groupe se préoccupe aussi des infrastructures qui seraient nécessaires pour accueillir à la fois les touristes, mais aussi les oiseaux : « Où va-t-on les loger ? Où vont-ils voler ? ». Face au projet, ils interrogent : « Nous sommes à la croisée des chemins. Voulons-nous faire de Castelnou une destination de tourisme de masse, ou un lieu patrimonial avec accès à la culture et à l'artisanat ? »

Contacté, le maire de Castelnou, Michel Hugé révèle quant à lui que le projet pourrait bien être abandonné : « Nous n'avons pas avancé. Je crois que c'est

une histoire qui va faire flop, nous n'avons plus de nouvelles du Rocher des Aigles. Nous devons y aller, mais aucun rendez-vous n'a été fixé ».

O. L.

Des habitants de Castelnou s'inquiètent d'une possible implantation des Aigles de Rocamadour pour des spectacles estivaux dans la commune. Mais le maire Michel Hugé explique que le projet est à l'arrêt.

Est-ce bien dans l'air du temps de continuer à faire des spectacles d'animaux vivants ?